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4つのテスト

言行はこれに照らしてから
1. 真実かどうか？ 
2. みんなに公平か？ 
3. 好意と友情を深めるか？ 
4. みんなのためになるかどうか？

ハーバート J.テーラー

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6

7 8 9 10 11 12 13

14 15 16 17 18 19 20

21 22 23 24 25 26 27

28 29 30 31

2013年7月

日 月 火 水 木 金 土

1 2 3

4 5 6 7 8 9 10

11 12 13 14 15 16 17

18 19 20 21 22 23 24

25 26 27 28 29 30 31

休会

2013年8月

会長挨拶　　　                              諏訪 哲也 会長

幹事報告  　　　　                   　　溝口 明洋 幹事

【幹事報告】
● 真壁ロータリークラブより例会場の変更の案内を受理しました。

● 会員の皆様にはすでにファックスをお送りしましたが2013-2014年度上半期会費納

入のご案内で、ボーイスカウト育成会費、ガールスカウト育成会費、ロータリー財団基金、

米山記念奨学会基金につきましては、１年分になっております。何卒ご了承くださいま

すようお願い致します。

7月24日 12:30～  
● 水戸証券 
投資情報部長 須田恭通氏
「アベノミクスの期待から現実」

■ 猛暑が続く毎日です。昨日は甲

府で 39 度を記録したとの報道が

ありました。熱中症にご注意くだ

さい。対策法として、クーラーを

適度に保ち、こまめに水分補給が

良いようです。■ 昨日、関正夫名誉

会員様へ表敬訪問させて頂きまし

た。下館 RC の古き良き時代を懐

かしくお話しされました。ボーイ

スカウト茨城県連盟長の役職であ

る事や石油業界等、多分野に渡り

お聞きすることが出来ました。■ 新

入会員が承認されました。常陽銀

行執行役員下館支店長前島賢彰さ

んとダイヤモンドホール支配人鈴

木健一さんです。次週の例会から

ご出席願います。■ 7/13( 土 ) は第

23 回鬼怒川・小貝川クリーン大作

戦です。後ほど、外山環境保全委

員長さんよりお知らせがあると思

いますので、大勢の参加をお願い

7月17日 12:30～  
● 会長方針：諏訪 哲也 会長
   幹事挨拶：溝口 明洋 幹事

本日のお客様

柳原 行生 様（水戸RC）

日向野 陽 様（第5分区AG）

訃報です。

内藤彰PGが6/28他界されました。内藤彰PGは土浦RC所属で、

2009-2010 年度奥沢裕二会長の時のガバナーでした。ご冥福をお

祈り申し上げます。

します。■ 今年度の会報第一号が装

いも新たにリリースです。早瀬会

報委員長大変ご苦労さまでした。

筑西市の代名詞、神輿と SL のデ

ザインが斬新で見事なまでの完璧

な仕上がりです。どうぞご覧くだ

さい！■ 本日は第 5 分区日向野ガ

バナー補佐による卓話です。宜し

くお願い致します。

ようこそいらっしゃいました

歓迎致します。
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卓話   　　　　　ガバナー補佐 日向野 陽 様

　皆さんこんにちは

　先ず卓話をする前に、下館 RCの皆様方に改めて感謝とお

礼を申し上げます。

　この度、下館 RC の皆様方のご推薦を受け、今年度第 5

分区のガバナー補佐を務めることになりました。長谷川國雄

ガバナーから委嘱状を頂き、正直なところ身の引き締まる思

いです。歴史と伝統ある下館 RCの皆様方に、ご迷惑をお掛

けしませんように誠心誠意努力させて頂きます。どうぞ今年

一年、皆様方のご支援とご協力を宜しくお願い致します。

　ガバナー補佐のスタッフを紹介させて頂きます。

　IM実行委員長・白井信行会員

　チーフセクレタリー・新井和雄会員

　セクレタリー・鈴木光則会員

　セクレタリー兼副 IM実行委員長・根岸隆男会員

　セクレタリー・永井啓一会員　同じく河添康徳会員　

とうとう来るべき時が来てしまいました。まだまだ 3 ケ月

あるから・・・。あと一ケ月あるからと、ガバナー補佐の準

備は、間際でも十分間に合うだろうと、タカを食っていまし

たが・・・。何時の間にか、その日が来てしまいました。

分区の初仕事は昨日から始めました、当クラブ若手会員・河

添康徳セクレタリーと 2 名で、しもだて紫水ＲＣに訪問し、

卓話をさせて頂きました。勿論、セクレタリーの河添君にも

自己紹介を兼ね、挨拶をして頂きました。

　初仕事の、一日目が無事終了する事により私としましては、

大変気が楽になりました、河添会員のご協力に感謝いたしま

す、ありがとうございました。

　昨今のロータリーの急速な歴史的変化に私は大変戸惑いを

感じています。ことに、E・クラブと云われる、電子クラブ

のグローバル化が進み、現在は 100 クラブ、3000 名を

上回る会員数と聞いています。今年度は E・クラブから、ガ

バナーが輩出されました、本当に時代の変化を痛切に感じた

ところです。しかし、活性化を追求し、未来の夢に向かって

こそ、ロータリーの奥深さが感じられ、理解出来るのではな

いかと、日々努力をしているところです。

　月並みですが、ガバナー補佐としての役割と責務について

説明をさせて頂きます。

　ほとんどの、会員の皆さんは、すでにガバナー補佐とはど

んな役割と責務を持っているかは、十分にご理解頂いている

事と思います。しかし新しい会員の方もいますのであえて時

間を頂き、説明をさせて頂きます。

　ガバナー補佐の役割は、地区リーダーシップ・プラン（Ｄ

ＬＰ）の重要な要素として、1996年に設置されました。

このプランは、地区ガバナーがクラブに「より良い支援」を

提供できるよう、すべての地区の為にＲＩ理事会が採択した

組織構造です。ガバナー補佐は地区ガバナーより任命され、

指定されたクラブの管理運営を援助します。

主な役割とは・・・。

1. 新年度開始前に次期クラブ会長・幹事と会合を持ちＣＬ

Ｐを見直し、クラブの目標について討議し「効果的なロータ

リークラブとなる為の活動計画の指標」及びクラブの「機能

の喪失」の方針を検討する。　７月1日までに提出

2. ガバナーの公式訪問に際して開催される各クラブ協議会

に出席する。（年6回訪問）

3. クラブの進捗状況について常にガバナーに伝え、ロータ

リーの発展を促す方法について提案し、問題があれば対応す

る。

4. 地区大会及びその他の地区会合、及び研究会に出席し、

これらへの出席を推進する。

特に今月から来月上旬にかけて、各種委員会研究会が開催さ

れます。委員長さんは必ず、ご出席（委員長欠席の場合・代

理出席者）頂き、地区で得ました情報をクラブに持ち帰り報

告して下さい。合わせてクラブ会報に掲載をお願い致します。

この他にも縷々規定があります、規定・規約は読むことは出

来るのですが、実行することが問題です。そこで私は、人生

のスイッチを入れ替えました。

目標として3ケ条を掲げました。

1. 気力の持続・ヤル気・老いて益々・・・。

2. 体力・体調管理。外見は丈夫そう、中身は？

3. 実行力・フットワークを良くする。

上記の内何か欠けてる時は、どうぞ背中を押して頂き、元気

を出させて下さい。

皆さんと、ご一緒に一年間楽しませて頂きたいと思います。

現在までの中間報告をさせて頂きます。

第一回第5分区会長・幹事会を　６月５日開催

【内容】

1.ＲＩ　ロンＤ・バートン会長方針

2820地区・長谷川國雄ガバナー方針

第5分区　ガバナー補佐　各方針説明とお願い

2. クラブ訪問日程・調整確認
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3. 各クラブ活動方針と効果的な運営ついて発表

4. ガバナー補佐活動協力金について

5. クラブ訪問登録料について

6.ＩＭについて説明

その中での、申し合わせ事項

　ガバナー補佐・クラブ訪問登録料　恒例により

初回訪問　7月第Ⅰ回登録料　2名分１万円（年額）

但し2名以上参加の場合はその都度登録します。

ガバナー補佐・活動費予算

　　収入　2820地区　1クラブ2万×7クラブ

　　　　　分区負担　一人　1,000円×分区会員数

ＩＭ開催予定　2014年 2月22日㈯

　　　　　登録料一人　6,000円×分区会員数

　　　　　地区補助金　50,000円

　　上記の様に申し合わせさせて頂きました宜しくご協力お

願い致します。

新年度も、すでに7月1日からスタートしています。第Ⅰゾー

ン～第 3 ゾーンまでの 34 地区・直前ガバナー・本年度ガ

バナー・ガバナーエレクトが東京・高輪に集まり、新年度交

流会を開催しました。

　続いて 7 月 2 日は、ロータリー財団地域セミナープログ

ラムが同じように、34地区のガバナー＆ガバナーエレクト・

ガバナーノミニー・ガバナー補佐他、地区財団関係者が約

300名セミナーに参加しました。

　私は、その様な席に出席したのは初めてですし、経験もあ

りませんので、少し緊張の中での研修セミナーでした。配布

された資料を確認していますと、当日の参加者名簿が目に止

まりました。それは、2 日前までＲＩ会長として世界中を飛

び回り 120 万人の会員にメッセージを伝えてきた、最高指

導者が、一夜明けての日本での出席者名簿に掲載されていま

した。2770 地区・埼玉南東地域・八潮ＲＣ・田中作次ＰＤ

Ｇとして、地区ガバナーの次に記載されていました。

長年ロータリーを学び実践してきた中でロータリアンはすべ

て平等であると教えられていました。改めて当日は、ロータ

リーの神髄に触れた気持ちで大きな感動を覚えました。

折角ですので 7 月 2 日に行われました、ロータリー財団地

域セミナーの主な情報をお伝えいたします。

1. 財団資金推進委員会・本年度の寄付目標

大口寄付者・年次寄付　恒久基金寄付　ポリオ　プラス

寄付等総額が10,000＄を超えれば大口寄付者（メジャー

ドナー）と呼ばれます。

2. 財団利回り　10年間平均　　6.4％

（リーマンショック時代も含む）

2008～ 09年度大幅　マイナス約1,600万＄

2011～ 12年度大幅　プラス　約2,100万＄

3. 日本でのポリオ発症（小児麻痺）

（1960～ 61年北海道を主に全国で大流行）

6500人感染・　1963年 100人に減少

1972以降（野生株ポリオ発生なし）

フイリッピン同年　6万人　ロータリー協力　

4. 世界のポリオ撲滅宣言

2013～ 18年　ＷＨＯ(世界保健機構 )

2012年　感染者223名

ナイジェリア・パキスタン・アフガニスタン　　

2013年　7月2日現在　感染者95名　

内訳・ソマリア41　ナイジェリア26　

パキスタン18　ケニヤ7　アフガニスタン3　

最後に地区情報を報告致します。

1.7 月 6 日、2820 地区ガバナー事務所表敬訪問＆打合せ。

白井会員・新井会員同行

長谷川ガバナー、リスボン国際大会帰国・体調は万全です、

航空会社ストの為帰国遅れました。

2.2820地区・地区長期計画について

今年度は、是非作成をと要望しておきました。

７月18日までに準備する旨回答あり。

3. ガバナーからの要望・クラブ中長期計画作成については

分区内クラブを指導してください。

4. 公式訪問については「地区研修協議会」でご提示したプ

ログラムに沿って始動してください。

特に重要な事は、全クラブ訪問指導と合わせ、最後の懇親会

にあります、各クラブ皆様との、めったにない交流の場です

ので、是非分区の皆さんにお伝え下さい、楽しみにしていま

す。

　次回訪問は公式訪問の事前指導と云う事で訪問させて頂き

ます、クラブについての問い合わせや地区についての質問等

がありましたら、各クラブ幹事さんを通じて、下館ＲＣチー

フセクレタリー新井和雄会員にご連絡下さい。

最後に、今年度目標を達成させる為にも、各クラブの歴史と

伝統に、より一層磨きをかけ、先達の皆さんに恩返しをした

いと願っています。
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スマイルBOX　                     黒澤 昌之 委員長

日向野AG様の来訪を記念して。宜しくお願いします。
日向野ガバナー補佐、1年間御指導下さいますよう御
願い致します。
第五分区ガバナー補佐活動がスタート致しました。
補佐スタッフを始めクラブの皆様方のご支援とご協
力を宜しくお願い致します。
ガバナー補佐 日向野さん 1 年御苦労様です。今日の
卓話楽しみです。
諏訪会長、溝口幹事1年間頑張って下さい。
連日猛暑が続いています。体調に十分ご注意下さい。
日向野ガバナー補佐御苦労様です。
ガバナー補佐 日向野さん卓話楽しみにしております。
頑張って下さい。
日向野 G 補佐御苦労様です。1 年間健康に充分留意
委されご活躍下さい。
日向野ガバナー補佐の卓話を記念して。
日向野会員の卓話、愉しみにして参りました。
世界の平和を願って。
第五分区ガバナー補佐 日向野 陽会員の卓話を楽し
みにしています。
日向野 陽会員第五分区ガバナー補佐、卓話よろしく。
日向野ガバナー補佐様の 1 年間のご活躍とご健康を
お祈り致しております。
日向野ガバナー補佐卓話宜しくお願いします。
日向野さん、ご指導宜しくお願いします。
日向野ガバナー補佐の卓話を記念して。本日は所要
で途中退席をさせて頂きます。お許し下さい。
ガバナー補佐 日向野 陽さんの卓話楽しみにしており
ます。
日向野さん、ガバナー補佐御苦労様です。卓話楽しみ
にしております。どうぞ宜しくお願い致します。

諏訪 哲也さん
溝口 明洋さん

日向野 陽さん

瀧田 昌甫さん

浜野 紘嗣さん
加藤 昌美さん

小林 一彦さん

関谷 徹さん

新井 利平さん
大関 幸政さん
根岸 隆男さん
小薬 拓巳さん

佐藤 昭さん
神山 芳子さん

黒澤 昌之さん
河添 康徳さん
大槻 聖さん

石川 夏実さん

小林 芳枝さん

野上 竜哉さん

本日の合計　77,000円 / 累計 126,000円

出席報告　                                  石川 夏実 委員長

出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

10336407/10

■ メークアップ

月   日 メークアップ場所 氏  名

7月9日 日向野 陽さん、河添 康徳さんしもだて紫水RC

7月2日
日向野 陽さん、白井 信行さん
新井 和雄さん

長谷川ガバナー
事務所

7月誕生会員

奥沢 裕二さん、新井 雅勝さん

2012-2013年度 出席優秀賞受賞者名簿

お誕生おめでとうございますお誕生おめでとうございますお誕生おめでとうございます

溝口 明洋さん、神山 芳子さん
押田 浩さん、河添 康徳さん
鈴木 光則さん、小林 一彦さん
岩崎 晴男さん、奥沢 裕二さん
関谷 徹さん、早瀬 浩一さん
永井 啓一さん、諏訪 哲也さん
日向野 陽さん、新井 和雄さん
司代 隆之さん、中丸 健さん

◆ＲＡＣメイク賞

日向野 陽さん、溝口 明洋さん
神山 芳子さん、百目鬼 博行さん
河添 康徳さん、諏訪 哲也さん
関谷 徹さん

新井 和雄さん、司代 隆之さん
鈴木 光則さん、関谷 徹さん

◆県内メイク賞
　[20回以上 ]

◆ホームクラブ年間
　100%達成賞

神山 芳子さん、河添 康徳さん
諏訪 哲也さん

◆県外メイク賞
　[2回以上 ]

神山 芳子さん、河添 康徳さん
諏訪 哲也さん

◆海外メイク賞

神山 芳子さん、河添 康徳さん
諏訪 哲也さん

◆リスボン国際大会
　参加特別賞

　昨年度、リスボン国際大会には当クラブから 3 名の会員が参

加されるなど、多数のメイクキャップにご協力いただきまして誠

に有難うございました。お陰さまをもちまして、略全会員がメイ

クを含め、出席率 100％を達成されました。これも会員皆様の

ご理解があっての事と感謝いたします。出席委員会を代表しまし

て御礼申し上げます。

2013.7.10

出席委員長　正根寺幸雄



四つのテスト　言行はこれに照らしてから　①真実かどうか ?  ②みんなに公平か ?  ③好意と友情を深めるか ?  ④みんなのためになるかどうか ?

Is it the TRUTH? Is it fair to all concerned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

7月第1例会　7月11日 ( 木 )19：30～
会場：福祉センター
内容：コミュニケーション
担当：クラブ奉仕委員会

7月第2例会　7月31日 ( 水 )18：30～
会場：ダイヤモンドホール
内容：RC交流会（ビアガーデン）
担当：クラブ奉仕委員会

7/24 8/28～
下館ロータリークラブ
今後のプログラム

～下館ローターアクトクラブ～
いつでも遊びに来て下さい

● 7月24日【第2571例会】12:30～

　外部卓話：水戸証券 投資情報部長 須田恭通氏「アベノミクスの

期待から現実」
● 7月31日【第2572例会】18:30～

　納涼例会
● 8月7日【第2573例会】12:30～

　会員増強フォーラム・職業奉仕委員会
● 8月14日 休会（お盆休み）
● 8月21日【第2574例会】12:30～

　社会奉仕委員会、国際奉仕委員会
● 8 月 28日【第2575例会】12:30～

　2010-2011年度米山奨学生 郭 暁桐さん

　「米山奨学生のその後」

本日の昼食

　第 23 回鬼怒川・小貝川クリーン大作戦が 7.13( 土 )

08:00 より市内旭ヶ丘遊水地で開催されました。旭ヶ丘第

一公園に集合し、開会セレモニーで筑西市役所土木部小栗次

長は｢ゴミを捨てるのも人間、拾うのも人間です｣と云うお話

がありました。人間のモラル低下が問題視されています。参

加者約 1,200 名。収集したゴミは 31.08 ㎥でした。多数

の参加有難うございました。

　このクリーン大作戦は、鬼怒川及び小貝川流域の24市町・

栃木県・茨城県・下館河川事務所などで構成する「鬼怒川・

小貝川流域ネットワーク会議」が堤防や河川敷に捨てられた

ゴミの一掃清掃行うため、鬼怒川及び小貝川流域の市町にお

いて、7 月の第二土曜日を統一日として実施するもので、下

館ロータリークラブは毎年、社会奉仕・環境保全の一環とし

て参加させて頂いています。

第23回鬼怒川・小貝川クリーン大作戦

2013.7.13( 土 )　08:00～ 09:00

下館RC　社会奉仕委員会　佐藤昭委員長

　　　　  環境保全委員会　外山壽彦委員長

先週の例会の食事メニューは、ドライカレー・小海老と貝柱のサ

ラダ・蚕豆のプリンでした。


